

駅頭宣伝・街頭宣伝活動

5月20日6時30分から布佐駅で、裏金で政治を動かす自民党の批判と3月議会報告を行いました。

7月22日午後1時30分から湖北・新木・布佐の3地区9か所で、6月議会で補聴器購入補助金・AED設置・不登校問題・防災関係について質問内容と市当局の答弁について話をしました。

また、裏金金権政治の自民党岸田政権を終わりにしようと訴えました。



街頭演説する岩井議員

新クリーンセンター見学

5月16日、東後援会で新クリーンセンターを見学しました。

モニター画面で、作業の様子を映像見ながら職員の説明を聞きました。



中央制御室では、各施設の操作を数人の職員で行っていました。近代的な焼却場になつたことに驚きました。

文科省の学校統廃合の方針を受けて、我孫子市も2年前から検討委員会を設置して検討してきた結果、今年の2月中旬に布佐小・布佐南小・布佐中3校一体型の学校にすることが検討委員会から提言されました。

それを受けて、7月4日我孫子市総合教育会議（参加者は、星野市長・丸山教育委員会職員）で、

①一体型小中一貫校について②立地場所について③立地場所の法令規制について④跡地利用について⑤スクールバスの運行についての5点について検討した結果、現布佐小学校の場所に3校一体型の新校舎を建設することを決定しました。

方針を受けて、我孫子市も2年前から検討委員会を設置して検討してきた結果、今年の2月中旬に布佐小・布佐南小・布佐中3校一体型の学校にすることが検討委員会から提言されました。

それを受けて、7月4日我孫子市総合教育会議（参加者は、星野市長・丸山教育委員会職員）で、

①一体型小中一貫校について②立地場所について③立地場所の法令規制について④跡地利用について⑤スクールバスの運行についての5点について検討した結果、現布佐小学校の場所に3校一体型の新校舎を建設することを決定しました。

決定 布佐中学区3校の統廃合が

命にかかることです。
それでいいのでしょうか。
現布佐小学校の校庭は狭いため、運動

授業を現布佐中の校庭に

行き実施しなければなら

れます。その場合、往復

の時間がかかり、種目に

よつては準備や後片付け

の作業があり、体育の授

業が十分に確保出来ない

可能性があります。

また、中学生が体育の授業を現布佐中の校庭に行き実施しなければならない状況になると考えられます。その場合、往復の時間がかかり、種目によつては準備や後片付けの作業があり、体育の授業が十分に確保出来ない

命にかかることがあります。
それでいいのでしょうか。
現布佐小学校の校庭は狭いため、運動会・体育祭等の行事で、保護者の応援スペースがあるか疑問です。分割して実施する方法も考えられるが、ただ実施すればいいという問題ではない

と思います。
また、中学生が体育の授業を現布佐中の校庭に行き実施しなければならない状況になると考えられます。その場合、往復の時間がかかり、種目によつては準備や後片付けの作業があり、体育の授業が十分に確保出来ない

可能性があります。

また、中学生が体育の授業を現布佐中の校庭に行き実施しなければならない状況になると考えられます。その場合、往復の時間がかかり、種目によつては準備や後片付けの作業があり、体育の授業が十分に確保出来ない

命にかかることがあります。
それでいいのでしょうか。
現布佐小学校の校庭は狭いため、運動会・体育祭等の行事で、保護者の応援スペースがあるか疑問です。分割して実施する方法も考えられるが、ただ実施すればいいという問題ではない

可能性があります。

命にかかることがあります。

行事の案内

我孫子の教育を考える —我孫子の小中学校統廃合について—

日 時 8月24日(土)午前11時～午後7時
8月25日(日)午前10時～午後4時30分

場 所 我孫子市民プラザホール

参 加 費 300円

あびこ平和フェスティバル

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぶ

しん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 990円

無料法律相談

東葛事務所の弁護士による相談です。
相談のある方はご連絡をお願いいたします。
相談日 毎月第4木曜日 14:00～16:00
場 所 岩井事務所
連絡先 090-7250-7213